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Relazione riunione Comitato Genitori Galilei 11-05-2016 
 

Odg  

• Presentazione lavori svolti dal Comitato Genitori nell’anno scolastico 2015-2016 

• Proposte per progetti del Comitato Genitori per l’anno scolastico 2016-2017 

• Discussione su progetto Alternanza Scuola Lavoro 

• Varie ed eventuali. 
 

La riunione inizia alle ore 17.35 alla presenza anche del Presidente del Consiglio d’Istituto, Sig. Massimo 

Garbellini. 

 

 

Presentazione lavori svolti dal Comitato Genitori nell’anno scolastico 2015-2016 
 

Il Sig. Carpanese presenta ai presenti i progetti che il Comitato Genitori ha portato a termine durante l’anno 

scolastico 2015-2016. I progetti sostanzialmente sono i corsi di lingua straniera per i genitori, inglese e 

tedesco. Spiega come si sono svolti e come sono stati impiegati i soldi raccolti.  

Il corso di Inglese doveva cominciare con 11 partecipanti ed era intermedio. Dopo poche lezioni i genitori 

che vi hanno partecipato sono rimasti in 5-6. Sono state raccolte alcune lamentele che serviranno per i 

prossimi anni, ma sono stati fatti anche complimenti per l’iniziativa. I soldi raccolti sono stati quasi tutti 

spesi per pagare il docente esterno. 

Il corso di tedesco ha visto l’iscrizione di 7 genitori che hanno partecipato assiduamente a tutte le lezioni. 

Bisogna dire che, essendo un corso base, era più accattivante. La docente che lo ha tenuto era una docente 

che è stata assegnata al nostro Liceo a novembre di “fascia C”. Quindi, non essendoci costi per la docente, i 

soldi raccolti sono stati impegnati per acquisti che in seguito verranno specificati con resoconto. 

 

Proposte per progetti del Comitato Genitori per l’anno scolastico 2016-2017 

 
 

Per l’anno scolastico 2016-2017 il Comitato Genitori si sta impegnando a garantire ancora i corsi di lingua 

straniera per i Genitori. I corsi saranno solo ed esclusivamente di livello base.  

Sono stati proposti altri progetti (calendario degli studenti, corsi BLS ed altro) che dovremmo prima 

presentare al Dirigente in una riunione già calendarizzata e della quale daremo informazioni. 

 

Discussione su progetto Alternanza Scuola Lavoro 
 

Questo punto è stato molto discusso ed ha visto l’intervento anche del Prof. Bisco come coordinatore del 

progetto. Il Prof. Bisco ha spiegato come sarà sviluppato il progetto all’interno del Liceo Galilei: le 200 ore 

obbligatorie per legge saranno sviluppate nel triennio come incontri, conferenze, visite ad aziende, corsi 

pomeridiani, ecc… Per quanto riguarda gli stage formativi presso aziende che danno la disponibilità, il 

progetto è stato articolato in due modalità: la prima riguarda le terze che, su base volontaria, svolgeranno 

attività di stage presso strutture di volontariato (CSV Centro Servizi Volontariato). Mentre la seconda 

interessa le classi quarte che svolgeranno l’attività di stage, sempre su base volontaria,  presso aziende che 

si sono rese disponibili. Resta inteso che la scuola attiverà comunque in orario scolastico e pomeridiano 

incontri informativi che serviranno al raggiungimento del monte ore. 

La discussione si è accesa su due questioni: 

prima questione: i ragazzi di terza hanno una formazione idonea per svolgere attività di volontariato presso 

strutture dove viene richiesta anche una preparazione di base? 



Il Prof. Bisco ha ribadito che essendo l’attività su base volontaria, sarà lo studente stesso a decidere dove 

svolgere l’attività ed eventualmente la preparazione. 

 

Seconda questione: gli stage presso aziende si possono svolgere presso aziende della famiglia dello 

studente? 

Il prof. Bisco, ed anche il Dirigente intervenuto nel frattempo, hanno chiesto che se ci sono familiari di 

studenti che hanno la possibilità di far effettuare stage a studenti del Galilei, mettano a disposizioni di altri 

studenti i posti, lasciando che i propri figli vadano a fare stage presso altre aziende. 

 

Varie ed eventuali. 

 

Il Dirigente informa che ci sono stati alcuni problemi con degli studenti nell’ultimo periodo, dei 

quali relazionerà nel corso del prossimo Consiglio d’Istituto, che porterà a prendere dei 

provvedimenti anche sotto il punto di vista del regolamento d’Istituto. 

 

Raccolta punti presso i supermercati del gruppo DESPAR: i bollini raccolti vanno consegnati alle 

Docenti di Educazione Fisica. 

 

La seduta è terminata alle ore 19.30. 

 

 

Il verbalizzante                                                                                      Il Presidente 

 

Daniele Carpanese                                                                                 Francesca Ormanni 
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